

Destaca Ignacio Mier reformas al PJ en Diálogo Nacional en Saltillo

El Ciudadano · 6 de agosto de 2024

El diputado federal, Ignacio Mier, destacó la vocación de diálogo de la coalición Morena, PT, PVEM, así como del presidente López Obrador y la presidenta electa Claudia Sheinbaum



En el penúltimo **Diálogo Nacional** organizado por el **Congreso de la Unión** para el análisis de la reforma al **Poder Judicial de la Federación** (PJF), el diputado federal **Ignacio Mier Velasco** adelantó que, en el último foro a realizarse en **Sinaloa**, podrían presentarse las **dos primeras modificaciones** referentes a la conformación de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN) y al proceso de **elección gradual** y escalonado de **ministros, jueces y magistrados**.

Te recomendamos: [Armenta impulsa desarrollo con micro y pequeños empresarios de Puebla](#)

Desde **Saltillo**, Coahuila, el líder parlamentario de **Morena** subrayó la apertura del diálogo con todos los involucrados en el tema. En los recientes foros se han incluido temas como la **Defensoría Pública** y la **Seguridad Pública**, aspectos fundamentales del sistema de administración y procuración de justicia en México.

Mier Velazco destacó la vocación de diálogo de la coalición **Morena, PT, PVEM**, así como del presidente **Andrés Manuel López Obrador** y la presidenta electa **Claudia Sheinbaum**.

«Quisimos dialogar, porque aspiramos a una plena democracia que requiere prestar nuestros oídos y disposición al diálogo».

Ignacio Mier Velazco

Diputado federal

Durante estos **diálogos**, se ha escuchado a los **trabajadores del PJF**, asegurándoles que sus derechos adquiridos, incluido el haber de retiro, serán respetados en la inminente **reforma judicial**.

«Garantizamos a todos los trabajadores que sus derechos, incluidos en dos de los 13 fideicomisos, se respetarán porque son fruto de su esfuerzo».

Ignacio Mier Velazco

Diputado federal

Asimismo, se han **considerado** las propuestas sobre dos puntos centrales que podrían anunciararse en el último foro: la nueva configuración de la **SCJN** y la modificación del **procedimiento de designación** de sus **integrantes**. Estos cambios buscan garantizar criterios de **elegibilidad** y un proceso de **selección democrática**, que permita a los más **capacitados, hombres** y mujeres, cumplir con esta función **sustantiva**.

El diputado **Mier** explicó que los **comités técnicos**, conformados por personas con alta experiencia en la **impartición y procuración de justicia**, serán los encargados de **definir**, mediante entrevistas, **exámenes y ensayos**, la **idoneidad** de los candidatos.

«Queremos un proceso que garantice que todos los que cumplan los requisitos puedan participar de manera equitativa».

Ignacio Mier Velazco

Diputado federal

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano